



Dos vicerrectores renuncian en plena crisis de la U. de la Frontera

La crisis por la que atraviesa la Universidad de la Frontera en La Araucanía derivó en la renuncia de dos vicerrectores esta semana. Se trata del vicerrector académico, Renato Hunter y el vicerrector de Investigación y Postgrado, Rodrigo Navia. Hunter

informó su decisión al rector y argumentó que la tomó debido al clima interno de la institución y los hallazgos de la auditoría interna. "El principal motivo de renuncia es que no contamos hoy con las herramientas necesarias para desarrollar la sustentabilidad tanto política como fi-

nanciera en la universidad; no tenemos las herramientas de liderazgo desde el punto de vista de la rectoría (...). Y el origen de todo este problema es nuestro rector y las decisiones que tomó", precisó Hunter, quien instó a Eduardo Hebel a seguir su mismo camino.



MAÑANA DEBIERA ASUMIR EL NUEVO VICERRECTOR.